
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht 
erhoben. 
 
Auf Nachfrage von Frau Lüders teilte Herr Parpart zu Tagesordnungspunkt 7 (S. 7 ff.) 
mit, die Angebote des Stadtsportverbandes zum Thema Behindertensport seien am 
04.06.2012 angefragt worden. Trotz Erinnerung liege eine Antwort hierzu noch nicht vor. 
 
 


